

| | |
|----------------|---|
| Medio | CNN Chile |
| Fecha | 12-07-2012 |
| Mención | Control de la compra de dólares en Argentina sumó una nueva traba. Habla Boris Yopo, académico de Ciencias Políticas de la Universidad Alberto Hurtado. |

Control de la compra de dólares en Argentina sumó una nueva traba.

- El control de la compra de dólares en Argentina sumó una nueva traba. Desde este jueves quien quiera adquirir divisas en ese país àra viajar deberá comprarlas con dinero bancarizado. Hablan: -Uri Wainer, economista U. de Chile. -Boris Yopo, cientista político U. Alberto Hurtado. Conducción: Matilde Burgos.